

Spende



Narren und Kinderfestausschuss spenden für Zecher Kindergarten

Kindergartenleiterin Stephanie Hilgert (Dritte von rechts) hat gut lachen: Immerhin haben ihr Vertreter des Zecher Kinderfestausschusses sowie der Lindauer Narrenzunft einen großen Scheck überreicht. Die Narren haben das Geld, das die Hahnversteigerung am „rußigen Freitag“ eingebracht hat, noch etwas aufgestockt und damit 250 Euro nach Zech mitgebracht, der Ausschuss überlässt Hilgert

selbst erwirtschaftete 500 Euro. Zu der fröhlichen Runde bei der Scheckübergabe gehören (von links) Zunftmeister Udo Falge, die stellvertretende Pflasterbuzchefin Steffi Mayer, Pflasterbuzenvogt Andreas Nohl, Elisabeth Robl vom Kinderfestausschuss, Stephanie Hilgert, Dekan Ortwin Gebauer und der Kinderfestausschussvorsitzende Siegfried Gerstenbrandt.

LZ-Foto: Reiner Roither